



## Dank an Kinderschutz-Paten

**Braunschweig.** Die Achterkerke-Stiftung für Kinder würdigte in diesem Jahr die ehrenamtlichen Paten des Kinderschutzbundes Braunschweig. Rund 20 Bildungs- und Familienpaten erhielten jetzt auf dem „Snodekk“ im Rahmen einer kleinen Feier Zertifikate und eine Reihe von Sachpreisen zur Unterstützung ihrer Arbeit. „Mit dem insgesamt 1800 Euro umfassenden Engagement wollen wir auf die gerade in diesen Zeiten wichtige Arbeit hinweisen und darüber weitere ehrenamtliche Paten für den Kinderschutzbund gewinnen“, begründet Nora Pagels, Vorständin der Achterkerke-Stiftung für Kinder, die Idee. Das Foto zeigt (v. l.) Susanne Hartmann-Kasties und Sophie Dencke, beide vom Kinderschutzbund, die langjährigen Kinderpaten Silke Widemann und Jutta Grzimek sowie Nora Pagels. FOTO: BITACOMM